

Medienmitteilung

Datum: 30. August 2023
Rubrik/Thema: Ferienregion / Events
Link: [Arosa Tourismus / x-warrior.com](https://www.arosa-tourismus.ch/x-warrior.com)

X-Warrior erobern Arosa

Arosa wurde von energiegeladenen Adrenalinjunkies heimgesucht. Am vergangenen Wochenende fand im Bündner Ferienort zum zweiten Mal das anspruchsvolle Hindernisrennen «X-Warrior» statt. Auf verschiedenen Strecken haben sich die sogenannten «Warriors» mit der Arosener Natur gemessen und dabei Kraft, Ausdauer und Geschick bewiesen.

Zum Auftakt trauten sich am Samstag 250 sportverrückte Athlet:innen aus verschiedenen Ländern auf den «X-Lite» mit rund 30 Hindernissen und 400 Höhenmetern auf acht Kilometern. Nebst dem Bewältigen der Hindernisse hatten die Sportverrückten dabei auch mit prallen Arosener Sonne zu kämpfen, die einigen Athlet:innen die ein oder andere zusätzliche Schweissperle einbrachte. Am Sonntag stand dann der «X-Full» auf dem Programm. Wegen der schlechten Wetterbedingungen wurde es zu einem herausfordernden Wettkampf für alle Beteiligten. Die Organisatoren veränderten den über 18 Kilometer langen und mit fast 40 Hindernissen gespickten Parcours kurzfristig, um die Sicherheit für alle Teilnehmenden zu gewährleisten. Die 160 Wettkämpfenden dankten es mit guter Laune trotz Dauerregens und bewiesen sich bei der Bewältigung der mehr als 1'000 Höhenmeter als echte Warrior. Zuschauer:innen konnten an beiden Tagen beim Strandbad Arosa den «Warriors» beim Meistern von verschiedenen «Obstacles» zusehen und sie anfeuern.

Bei einem X-Warrior Race bezwingen die Läufer:innen verschiedene Hindernisse. Ob im Wasser, auf Trails oder in der Luft – die verschiedenen Elemente werden beim X-Warrior aus unmittelbarer Nähe erlebt. Die Organisatoren sind darauf bedacht, die Natur mit einzubinden und die Hindernisse möglichst natürlich in das Gelände einfließen zu lassen. Die Rennserie machte in diesem Jahr zum zweiten Mal in Arosa Halt und konnte erneut überzeugen. Tourismusdirektor Roland Schuler freut sich über die erfolgreiche Durchführung: «Auch wenn der Dauerregen am Sonntag eine echte Herausforderung war, blicken wir auf ein erfolgreiches X-Warrior Wochenende zurück. Es hat sich bestätigt, dass Arosa mit seiner abwechslungsreichen Natur ein idealer und von den Teilnehmenden auch sehr geschätzter Austragungsort für den X-Warrior ist, der einen fixen Platz im Arosa Event Programm mehr als verdient hat».

Fortsetzung folgt

Die imposante Bündner Berglandschaft wird deshalb auch 2024 wieder Austragungsort des X-Warrior sein. Das genaue Datum steht noch nicht fest, auch, weil derzeit noch Abklärungen stattfinden, ob im kommenden Jahr die offizielle Schweizer Meisterschaft in Arosa durchgeführt werden kann. Sicher ist aber schon jetzt: Die sportverrückten Adrenalinjunkies werden zurückkehren und im Ferienort auch im kommenden Jahr die Naturhindernisse überwinden und dabei Bergseen, Wasserfälle, grüne Wiesen und weitere Naturhighlights erleben.



Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosa.swiss/medienmitteilungen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Marketing Manager

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlageter@arosa.swiss

AROSA TOURISMUS

Poststrasse 27

CH-7050 Arosa

+41 81 378 70 20

medien@arosa.swiss | arosa.swiss